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Ciudad Real 

El Partido Popular incide en el reconocimiento en la Ley General 
Penitenciaria de los funcionarios de prisiones como agentes de autoridad 
 
Los parlamentarios nacionales se reúnen con los representantes sindicales de Instituciones Penitenciarias 
 
En una clara apuesta por el diálogo, los parlamentarios nacionales del Partido Popular por Ciudad Real, Rosa Romero, 
Carmen Quintanilla y José Alberto Martín-Toledano, han mantenido un encuentro esta mañana con las organizaciones 
sindicales de Instituciones Penitenciarias, representados en Natalia Plaza por CSIF, Roque de Benito (UGT), Joaquín 
García y Tomás Marín de CC.OO y Marcelino Llanos y Javier Ortega por Acaip (Agrupación de los Cuerpos de la 
Administración de Instituciones Penitenciarias). Los sindicatos representativos del citado colectivo han trasladado a 
los diputados nacionales del PP sus reivindicaciones e inquietudes que han sido atendidas desde el convencimiento de 
establecer canales de comunicación entre las instituciones penitenciarias y los sindicatos. El Gobierno del Partido 
Popular está apostando por incrementos de la tasa de reposición muy superiores a las jubilaciones que se producen, 
así se lo ha comunicado la diputada ciudadrealeña,  Rosa Romero, quien considera que hay que seguir en ese camino e 
incidir también en el reconocimiento en la Ley General Penitenciaria de los funcionarios de prisiones como agentes de 
la autoridad, lo que les daría una mayor seguridad en el ejercicio de su profesión, ya que “su labor, como la de 
cualquier funcionario público, es crucial para el respeto de los derechos y libertades”. En esta reunión que se ha 
desarrollado en un cordial ambiente y que los parlamentarios del PP han calificado de “constructiva”, dirigentes 
políticos y sindicales han coincidido en que las mejoras laborales se deben enmarcar dentro de una negociación global 
donde se aborde el incremento de nivel y la unificación de categorías. 
 

 
Los parlamentarios nacionales con las organizaciones sindicales de Instituciones Penitenciarias 
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Ciudad Real 

La diputada nacional, Carmen Quintanilla: “Page falta a la verdad y 
manipula las listas de espera jugando con la salud de los castellano-manchegos” 
 
Quintanilla se ha referido a los datos de las listas de espera del mes de enero, datos que reflejan que las listas de 
espera se han incrementado en todos los hospitales de la provincia en el último mes. “El PP ha pedido que se auditen 
las listas de espera y Page y Podemos se han negado, algo incomprensible que demuestra que tienen algo que 
ocultar”. Ha señalado que el PP ha presentado una iniciativa parlamentaria para regular los tiempos máximos de 
espera y confía en que Page no sea tan irresponsable como para no sumarse. En cuanto al escándalo de los médicos 
contratados por el Gobierno de Page sin el título homologado, ha afirmado que, “como mujer, me siento insegura al 
pensar que puedo ser atendida por un ginecólogo sin el título homologado y me pregunto si, en caso de que surja 
algún problema, asumirá la responsabilidad el médico o la persona que le ha contratado”. 

 

 
                         Carmen Quintanilla 
 

Por otro lado, ha señalado que mientras en España se incrementa el 
número de autónomos, Castilla-La Mancha ha perdido 675 durante el 
año pasado y 433 en el mes de enero de 2018. “Page está precarizando 
el empleo y, debido a la subida de impuestos que realizaron tanto él 
como Podemos, las empresas se siguen marchando de Castilla-La 
Mancha y perdemos trabajadores”. En otro orden de cosas, ha pedido 
a Page que haga un ejercicio de responsabilidad y que pida al PSOE su 
apoyo a los Presupuestos del Estado para equiparar los salarios de las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado.  

 
 
 
Tomelloso 

La diputada regional, Cortes Valentín: “Page ha venido a Tomelloso a 
reírse de los tomelloseros” 
 
 
Valentín ha señalado que “Page no ha traído ninguna solución para el Hospital 
de Tomelloso, que necesita cubrir puestos de trabajo y bajar las listas de espera, 
que asciende a 4.575 personas, actualmente”. “Un hospital que acoge a 50.000 
vecinos y no tiene UCI”. Se ha referido a la afirmación de Page respecto a que se 
construirá un Centro de Salud en 2019, indicando que “hay que tener la cara 
muy dura para hacer una afirmación así”. “En 2016 había presupuesto para 
hacerlo y no se hizo, ni en 2017, ni en este año tampoco, veremos si tiene los 5 
millones prometidos”. “Es lamentable que en unos pueblos inaugure y en otros 
venga a comer y beber, y mientras esto sucede, la alcaldesa de Tomelloso, 
sonriendo a su lado, tan feliz”. 

 
                 Cortes Valentín 

 


